

Widukind-Chor Enger e.V.

Mitglied im Verband Deutscher Konzert Chöre (VDKC)



1920 - zurückgeblättert...

Pödinghausen im Jahr 1920

- In dieser schweren Zeit nach dem Ersten Weltkrieg finden sich am **4. November 1920** sangesfreudige Mitglieder der Familien Nienhaber, Schmieding, Laker, Metting, Schlömann, Höner und Tiemann in der Gastwirtschaft Metting zusammen und gründen den Gemischten Chor Pödinghausen.

In dieser Gemeinschaft sucht und findet man seine geistige Heimat mit allen gesellschaftlichen Bezügen und Kontakten, gleichermaßen Geselligkeit. Mit viel Einsatz und Freude erlernt man Volkslieder, Kirchenlieder und singt Melodien aus Operetten.

Zum ersten Vorsitzenden wählen die Gründungsmitglieder Hermann Nienhaber der die Geschicke **1920** und **1921** leitet.

Erster Dirigent wird Lehrer Hildebrand, der den Chor bis **1935** musikalisch leitet.



Der Gemischte Chor Pödinghausen bei seiner Gründung

 — *Eintracht und Liebe.* — F.F. Flemming



1. Eintracht und Lie-be halten uns zusammen, wie auch im Wech-sel steigt und fällt da
2. Rastlos und fröhlich treiben unsre Blüten; Sterne der Ju-gend freundlich treu ye

1. Le-ben Vorwärts die Blicke kräftigt eu-er Stre-ben wahrst die Flam-men!
2. wo-gen winken uns gütig hoch vom Himmelsbo-gen Frei-heit und Frie-den,

Die Noten des 1. einstudierten Liedes